



Pergola

SUNGAI tak selamanya kotor dan harus disembun-nyikan. Dengan pemeliharaan yang baik, sungai justru menjadi sisi menarik sebuah wilayah yang pantas untuk dipamerkan. Tekad itulah yang menjadi dasar Anif Luhur Kurniawan SIP dalam memelihara sungai. Lurah Notoprajan ini memang tengah fokus pada pemeliharaan sungai, bukan hanya membersihkannya namun juga menambah fasilitas seperti pergola dan taman bermain.

"Kami sedang membangun pergola di sisi sungai. Rencana-nya akan ada 11 pergola yang dibangun, 5 di sisi timur dan 6 di sisi barat," ujar

Anif kepada *Merapi*, Rabu (19/1).

Dijelaskan Anif, pembangunan pergola sudah dimulai sejak 11 Desember lalu dan ditargetkan selesai pada 31 Januari mendatang. Pembangunan pergola dan taman ini tak lepas dari dukungan Forum Komunitas Winongo Asri (FKWA).

Tak hanya pergola, tepian Sungai Winongo juga akan dipercantik dengan taman bermain lengkap dengan fasilitas flying fox. Kendati hanya satu, namun fasilitas flying fox diharapkan mam-

pu menarik perhatian masyarakat untuk memanfaatkannya sebagai sarana hiburan.

(Unt)-a



ANIF LUHUR KURNIAWAN SIP
Anif Luhur Kurniawan SIP

Puskesmas Aktifkan 'Community Deal'

YOGYA (MERAPI) - Seluruh pusat kesehatan masyarakat yang berjumlah 18 unit di Kota Yogyakarta mulai aktif melaksanakan gerakan ecommunity deal yaitu mengembalikan tanggung jawab pengelolaan lingkungan kepada warga masyarakat untuk penanggulangan berbagai penyakit.

"Seluruh puskesmas sudah mulai aktif menjalankan gerakan ini karena kunci dalam penanggulangan semua penyakit, termasuk penyakit yang sering muncul di musim hujan seperti demam berdarah adalah pengelolaan lingkungan dengan hidup bersih dan sehat," kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Choirul Anwar kemarin dilansir *Antara*.

Menurut dia, jumlah penderita demam berdarah dengue (DBD) akan terus ada selama masyarakat tidak melakukan pola hidup bersih dan sehat dan tidak mengelola lingkungan dengan baik.

Pihak dinas telah melakukan sejumlah upaya penanganan penyakit, namun apabila masyarakat tidak melakukan pola hidup bersih dan sehat serta pengelolaan lingkungan dengan baik, maka seluruh usaha tersebut akan sia-sia. "Budaya hidup bersih dan sehat ini harus ditumbuhkan. Ini yang penting. Masyarakat tidak hanya menunggu fogging saja, tetapi juga membersihkan lingkungan," lanjutnya. (Son)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Notoprajan			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005